

MS, Freitag, 17. Mai 2024

Jede Sekunde zählt!

Eines Nachts schrecken Sie durch einen ohrenbetäubenden Lärm aus dem Bett. Nach einer kurzen Orientierungsphase dann die schockierende Erkenntnis: Der Rauchwarnmelder. Feuer in der Wohnung. Jetzt ist ein kühler Kopf und das richtige Handeln gefragt, denn von nun an zählt jede Sekunde!



Haben Sie sich schon einmal aktiv mit dem Szenario des Brandes in den eigenen vier Wänden beschäftigt? Wissen Sie, welche Schritte notwendig sind, um das eigene Leben und das Leben Ihrer Mitmenschen effektiv zu schützen? Wenn nicht, empfehlen wir Ihnen die zeitnahe Auffrischung Ihres Wissens. Unterstützung erhalten Sie in diesem Bereich durch ein interaktives Minispiel der Kampagne "*Rauchwarnmelder retten Leben*", welches vor wenigen Wochen veröffentlicht worden ist. Dieses führt Sie durch das Szenario eines Wohnungsbrandes und verdeutlicht eindrucksvoll, welche Maßnahmen im Falle eines Brandes in der eigenen Wohnung erforderlich sind.

Schaffen Sie es binnen 120 Sekunden, Ihr Leben und das Leben Ihrer Mitmenschen zu retten? Folgen Sie dem Link und finden Sie es heraus!

<https://rauchmelder-lebensretter.de/120S-escape/> *

Ihre Feuerwehren der Stadt Mühlheim am Main

*Das Spiel ist für alle gängigen Endgeräte und Betriebssysteme verfügbar.